

AUSSCHREIBUNG/TOURNAMENT INFO

3rd planetgolf Junior Int., August 2026, GC Hannover



Spielform:

Einzel-Zählspiel über 3 Runden, 18 Löcher je Runde, HCP relevant.

Die 3 Runden gelten als zusammenhängendes Wettspiel.

Das Turnier zählt sowohl für die DGV Jugendranglistenwertung als auch für das WAGR.

Gespielt wird nach den Offiziellen Golfregeln des R&A sowie den Platzregeln, die von der Spielleitung des Turniers erlassen werden.

Modus of play:

The tournament is to be played in accordance with the Rules of Golf as approved by the R & A Rules Limited, and the Local Rules as approved by the Championship Committee.

The tournament shall be decided over 3 rounds of Stroke Play, 18 holes each day. The tournament adds to the DGV Youth Ranking as well as WAGR.

Teilnehmer AK 14-21:

Teilnahmeberechtigt sind Jugendliche der Jahrgänge 2005 oder jünger, deren Heimatclub ein DGV-Verbandsmitglied oder ein international anerkannter Golfclub ist. Die Teilnehmer müssen eine EGA-Vorgabe von +12,0* oder besser haben (am Tag des Meldeschlusses).

* Persönliches Handicap gemäß World Handicap System

Eligibility AK 14-21:

Entries must be age group 2005 or younger. Additionally, entries will be accepted from players with handicap +12,0* or lower (final day of registration), being a member of a golf club associated with the DGV or an international recognized golf club

* personal handicap according to World Handicap System

AUSSCHREIBUNG/TOURNAMENT INFO

3rd planetgolf Junior Int., August 2026, GC Hannover



Platzdaten:

Mädchen rot, Par 71, 5068m, Slope 127, CR 73.4

Jungen gelb, Par 71, 5658m, Slope 130, CR 71.2

Course:

Girls red, Par 71, 5068m, Slope 127, CR 73.4

Boys yellow, Par 71, 5658m, Slope 130, CR 71.2

Teilnehmerbegrenzung:

max. 141 Teilnehmer (136 freie Anmeldungen AK 14-21 über das Meldeportal plus Wildcards)

Number of competitors:

The starting field will comprise 141 competitors.

(136 via online registration AK 14-21, plus wildcards)

Termine:

Einspiellrunde: Montag, 3. August 2025

Turniertag 1: Dienstag, 4. August 2025

Turniertag 2: Mittwoch, 5. August 2025

Turniertag 3: Donnerstag, 6. August 2025

Dates:

Monday, August 3rd 2026: Practice round

Tuesday, August 4th 2026: Tournament day 1

Wednesday, August 5th 2026: Tournament day 2

Thursday, August 6th 2026: Tournament day 3

AUSSCHREIBUNG/TOURNAMENT INFO

3rd planetgolf Junior Int., August 2026, GC Hannover



Meldung/Meldeschluss:

„First come first serve“-Prinzip ab dem 1. Dezember 2025 nur online über die Website **www.junior-international.de**. Die Startzeiten werden nach Registrierung per SMS und im Internet bekanntgegeben.

Meldeschluss: Freitag, 3. Juli 2026 um 23:59:59 Uhr.

Bei Abmeldung bis zum Meldeschluss fällt eine Bearbeitungsgebühr in Höhe 25 Euro an. Nach Meldeschluss ist die Anmeldung bindend.

Startzeiten zur Einspielerunde bitte im Clubsekretariat buchen.

Registration:

„First come first serve“-modus. Starting December, 1st 2025 online only via the website **www.junior-international.de**.

Tee times will be announced after the registration by text message and online.

Registration ends Friday, July 3rd 2025 at 12 pm.

A cancellation fee of 25 € applies prior to the end of registration; after this date the registration fee will not be reimbursed.

Tee times for practice round should be booked at the club office.

Registrierung:

Am Vortag des 1. Spieltages bis 16:00 Uhr

(ggf. telefonische Anmeldung) im Club.

Die Teilnahmeberechtigung verfällt ohne Registrierung.

Onsite registration:

Practice day, Sunday until 4 pm in the GCH (optional by phone).

Eligibility is omitted without registration.

Nenngeld:

219,- €: Das Nenngeld beinhaltet das Startgeld für alle

Turniertage, Zwischenverpflegung und Startpräsenten.

Das Nenngeld wird mit der Online-Registrierung erhoben und ist per PayPal zu bezahlen.

Die Anmeldebestätigung wird den Teilnehmern per Mail zugestellt.

AUSSCHREIBUNG/TOURNAMENT INFO

3rd planetgolf Junior Int., August 2026, GC Hannover



Entry Fee:

219 €: includes starting fee, snacks and starting gifts. Entry fee will be paid by online registration process. Charge is only possible by PayPal. Confirmation will be send by mail.

Preise:

AK 14-21

Je Altersklasse AK 14, AK 16, AK 18 und AK 21: 1., 2. & 3. Brutto, Jungen und Mädchen getrennt, über alle Runden.

Overall-Wertung AK 14-21, 1. Brutto für Jungen und Mädchen getrennt.

Prizes:

AK 14-21

Boys / girls: 1., 2. & 3. for each age groups 14, 16, 18, 21

Overall 1., Boys and Girls

Spielleitung:

Obliegt dem Golfclub Hannover e.V. sowie den eingesetzten Platzrichtern.

Die Spielleitung behält sich vor, in begründeten Fällen die

Wettspielausschreibung, die Platzregeln sowie bis zum

Beginn des Wettspiels auch die Startliste zu ändern.

Championship Committee:

Appointed by Golfclub Hannover e.V. and referees

They are responsible for all decisions concerning to the organization of the tournament and will interpret the rules and conditions and may assume any rights granted by the Rules of Golf. They reserve the right to change any conditions at any time.

Stechen:

Ein lochweises Zählspiel-Stechen um den Overall 1. Bruttopreis findet auf Loch 18 statt. Sollte ein Stechen witterungsbedingt nicht möglich sein, entscheidet ein Computerstechen gemäß Aushang im Wettspielbüro.

AUSSCHREIBUNG/TOURNAMENT INFO

3rd planetgolf Junior Int., August 2026, GC Hannover



Play-off:

In the event of a tie for first place the winner will be decided by a hole-by-hole play-off on hole 18. If a hole-by-hole play-off could not be played due to weather conditions, winner will be declared by computer play-off. Mode of computer play-off will be signed at tournament office.

Additional information:

Die Teilnahme am Livescoring ist verpflichtend. Der Starter kann bei Bedarf einen Scorer bestimmen.

Mobile scoring application / live scoring is obligatory, could be announced by starter if necessary.

Auf dem gesamten Gelände herrscht Rauchverbot.

Smoking is prohibited on the premises

Caddies wie auch Elektrotrolleys sind nicht erlaubt. Laser sind erlaubt.

Caddies and e-trolleys are prohibited. Rangefinder are allowed.

Datenschutz:

Mit der Teilnahme willigt der Spieler*In ein, dass der Golfclub Hannover e.V. und die genannten Kooperationspartner die angegebenen persönlichen Daten speichern und nutzen darf, um Spieler*Innen über Angebote zu informieren (Brief, Telefon, SMS oder E-Mail). Diese Einwilligung ist freiwillig und kann jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen werden. Die Daten werden vom Golfclub Hannover e.V. und den genannten Kooperationspartnern nicht an Dritte weitergegeben. Gleichzeitig erklärt sich der Spieler*In damit einverstanden, dass Fotos, die während dieser Veranstaltung von Teilnehmern*Innen gemacht werden, vom Golfclub Hannover e.V. für jeweilige Publikation verwendet werden dürfen.

Für weitere Informationen wenden

Sie sich bitte an n.gutzeit@golfclub-hannover.de

AUSSCHREIBUNG/TOURNAMENT INFO

3rd planetgolf Junior Int., August 2026, GC Hannover



Data Privacy:

I acknowledge that the Golfclub Hannover e.V. and the cooperation partners may save my personal data and use it for sending further information by mail, letter or text messages. This agreement is voluntary and can be cancelled at any time.

Additionally, I consent that personal photos taken during the tournament may be used for publication.

Data will not be transmitted to third parties.

For further information please contact n.gutzeit@golfclub-hannover.de

Hannover, Dezember 2025

Turnierleitung/Tournament Board

Planet Golf Junior International